



ハルナの教育方針

- ・感謝の心を育てる心の教育・ボランティア教育
- ・たくましい脳を育てる右脳教育
- ・常勤外国人教師による日々の英語教育

令和3年度本部役員・クラス委員ご紹介

今年度ハルナ幼稚園で様々な行事のお手伝いをしていただきます。本部役員様・クラス委員様をご紹介させていただきます。ハルナの行事は、本部役員様・クラス委員様のお手伝いが必要な支えとなります。本部役員・クラス委員の皆様どうぞよろしくお願ひします。



個人情報保護のため、一部修正しております。



園外保育ハルナのひろば 年少児・年長児

■4/27(火)■

今回の園外保育はどんぐり横にある「ハルナのひろば」へ行きました。年少と年長のなかよしペアで行動し、ハルナのひろばでみんなでダンスをしたり、遊具で遊んだり、芝生の上で体いっぱい動きました。お家の方が作ってくれたお弁当もみんなで美味しくいただきました。

いちご狩り

藤組・黄組・イマージョン黄・藤

■4/23(金)・4/27(火)■

「ひねってから引っぱる」「へたを取って上から食べるとだんだん甘くなる」などいちごの豆知識をたくさん教えてもらいました。「あすカルビー」という品種だということも教えていただき、皆でおいしくいただきました。



発行日

令和3年5月7日

香芝市上中1176-1

ハルナ幼稚園

担当 山本 葵

今月のしつけ

はきものは そろえてぬぐう
みんなの心が そろいます

お地蔵様もきれいになりました

卒園児の■■■くん兄弟が「自分達の卒園した幼稚園を大切にしよう」と、お母様と幼稚園がお休みの時に、時々花の水を換えたり、お掃除に来てくれています。以前お地蔵様のまえかけを届けてくれた際、今後10年分のお地蔵様のまえかけも一緒に届けてくれました。今年も4月に交換させていただきました。■■■くん兄弟のお気持ちに感謝をして、これからもいつもハルナ幼稚園や在園児・卒園児を守ってくれているお地蔵様を大切にしていきたいと思ひます。



ハルナ幼稚園公式Instagramスタート!

ハルナ幼稚園の日々の情報を楽しく発信します!
幼稚園の保育風景や楽しい行事イベント情報もチェックできます!



FOLLOW ME!

harunayochien で検索

☞または左記QRコードから!

園長先生からのおてがみ ゴールデンウィークも終わり、昨日からまた園児たちの元気な声を聴くことが出来ました。ハルナの家族の皆さんのお休みはいかがでしたか。いろいろな制約もありながら、きっと工夫して過ごされたことだと思います。

お休みに入る少し前、庶務の先生がじっと園のほうをみているバイクに乗った人がいるのを見つけられ「何か御用ですか」と声をかけられました。バイクの男性は「僕、卒園児で久しぶりに近くを通ったので懐かしいなと思って…」「どうぞ、良かったらお入りください」と言っても遠慮されているお名前は〇〇さんと言われてますと聞き、「その苗字で男の子なら「たくちゃん」だと思う。どうぞ、入ってください。とお伝えしてきて」と庶務の先生に伝言をお願いしました。「先生、覚えてくださってありがとうございます」と30歳のたくちゃんと卒園以来お会いすることが出来ました。

たくちゃんは現在大阪の有名な男子進学校の高校教師をされているということで、懐かしく在園時の事や現在の教育の事など楽しくお喋りをさせていただきました。

「幼小中高と卒業式を経験して、あれほど泣いたのは幼稚園だけです。何であれだけ泣いたのかと後で考えると子どもながらに色々なことを教えてもらったという実感あったからだと思います」と言ってくださいました。「言葉遣いもハルナで教えてもらったし、感謝とか目標を持つこともここで覚えました。」

「高校生を教えていると、勉強の前にもっと小さいときに身につけておかななくてはならないことが出来ない生徒がたくさんいることに気づきます。でも、僕は日本史を通して高校からでも挨拶や感謝、道徳的なことを教えていきたいと思っています。」と力強くお話をしてくださいました。

また別のお休みの日に「先生、明日幼稚園に報告を兼ねていってもいいですか。」大学生の卒園児からメールがあり、お会いしました。今年から大阪大学の大学院生のたいがくと大阪薬科大学の薬学部で薬剤師を目指しているまいちゃんが遊びに来てくれました。大学院では経済学やビジネスエンジニアリングを専攻しているということで、「日本の教育の発展のために経済学が必要」と言うことに意気投合して時間がたつのを忘れて話をしました。「これ読んで」と半ば強制的におすすめの経済学の本を渡すと、「読みます!」と二人とも即答してくれました。小さく幼かった園児の立派に成長された姿を見て大満足の休日をご過ごしました。

いつからか毎年グラミー賞、トニー賞、アカデミー賞の授賞式を見るのを楽しみにしているのですが、同時通訳ではわかりにくいところがあるので、字幕版を休み中にじっくり時間をかけて見ました。アジア系女性初の監督賞を受賞されたクロエ・ジャオ監督のスピーチに「人之初 性本善」という中国の詩を引用されました。ハルナの藤組も音読をしている論語(詩)です。三字経という中国の伝統的な学習書で、日本でも江戸時代に寺子屋などで子供たちが教科書のように使っていたそうです。

「人之初 性本善 性相近 習相遠」人の心は生まれ持って善の心が備わっている。生まれたときはみんな同じであるが、学びや習慣によって差が出来て遠くに隔たることになる。

だからこそ学びや習慣は大切なんですよということだと思います。納得のいく詩です。中国や日本で昔はこのように文字を学びながら道徳的な教養を小さなころから教わっていたのだと想像します。

自由、個性も大切ですが、人間の基礎となる土台をまずは固めることが大切だと思います。挨拶をすること、感謝をすること、人を思いやること、そういった基礎となる力をその力の始まりを幼稚園で育てていきたいと思っています。

3人の卒園児に会い彼等の基礎力、土台のしっかりとした言葉、振る舞いに感心しました。お土産のお菓子を手渡しする様子、語尾まできちんと話す言葉遣い、腰を折ってお辞儀をする様子、きちんとお父さんやお母さんが学びや習慣を大切にしてくられたことがひしひしと感じられました。

連日コロナ感染者数が増えています。家族が病気の方や基礎疾患をお持ちの方は気が気でない毎日をお過ごしのことと思います。何のお役にも立てないですが、ハルナの家族の皆様のご安寧を祈り、園児たちが安全に園生活を送れるように努めたいと思います。



年長児のお友達

年月日	曜日	時刻	時刻	時刻	時刻	時刻	時刻
4月16日	金						
が	た	と	わ	い	し	に	
と	ご	う	と	う	っ	と	い
て	す	ば	う	ち	ば	と	と
も	。	た	え	い	ま	う	
だ	し	と	べ	w	x	び	し
い	や	て	ま	に	い	ん	た
す	け	も	し	か	て	く	れ
の	あ	た	え	い	の	し	ん
で	お	い	の	ま	お	ろ	げ
す	に	し	お	て	し	は	と
。	ぞ	か	べ	す	た	た	む
り	っ	w	べ	。	か	ら	け

文日記大賞

れんげのおはながたくさんさい
ていてきれいでしたね。

ハサミ大賞

年中児のお友達



ただしいもちかたで、せんにそつてていねいにきることができましたね。



年中児のお友達

あいさつチャンピオン!
まいあさ、げんきにごあいさつをしてくれます。これからもこころのあくしゅをたくさんしてくださいね。

年少児のお友達

ぞうさん歩きチャンピオン!

きゅうしょくのおかたづけはおさがられないようにゆっくりとあるき、たいせつにあつかってくれます。とてもかっこいいです。

年中児のお友達



ありがとうカード大賞

きれいなチューリップがさきましたね。おうちでもたいせつにそだててくださいね。

年少児のお友達



ありがとうカード大賞

にっこりとわらうおかが、とてもかわいいですね。

年長児のお友達



ありがとうカード大賞

We had lots of fun at the strawberry farm. Very nice of you writing the thank you card.

年長児のお友達

「てんとうむしとちようちよう」

年中児のお友達

「たんぼぼとてんとうむし」

年少児のお友達

「ちようちようとチューリップ」

満3歳児のお友達

「ちようちよう」



デカルコマニーのぎほうをつかったきれいなちようちようがきもちよさそうにとんでますね。



ハサミをつかい、かっこいいてんとうむしをおることができました。

製作帳コーナー



てがたのちようちようがとてもかわいいですね。チューリップのありがみもきれいに出来ました。



ちようちようのはねをてがたでつくりました。

入園式・進級式

★4/2(金)★

新しいお友達も増え、ドキドキワクワクな一年が始まりました。これから幼稚園で沢山の体験をしてみんなで楽しく過ごしましょう。

クラス会

★4/5(月)赤・青★

★4/10(土)黄・藤・イマージョン★

担任の先生から今年度の取り組みやAlwaysの留意点などをお伝えさせていただきました。また、クラスの目標やカリキュラムのことなどお話をさせていただきました。

身体測定・清潔検査

★4/13(火)~4/15(木)★

今年度初めて、月に一度の身体測定・清潔検査を行いました。一年間でどれくらい大きく成長をしているのかとても楽しみです。年少児以上はハンカチ・はなかみも毎日忘れずに持って来てくださいね。

アイスクリンの日

★4/19(月)★

毎月19日はアイスクリンの日です。豊かな自然に囲まれた高知県で採れた濃厚なミルクから作られたアイスクリンは、子ども達から大好評でした。

ボランティア学習

★4/21(水)藤A組★

今年度、初めてのボランティア学習でした。日課活動や食事介助の様子を見学したり、車椅子体験をさせていただきました。車椅子には様々な種類があることや押し方、声の掛け方など教えていただき学びの深い一日となりました。

HARUNAの あんなことこんなこと



音研(年長児音楽指導)

★4/19(月)年長児★

音楽指導の木野先生に、スティックのリズム打ちや整列の仕方、足踏み等のご指導をいただきました。人の話をよく聞く事、皆で揃える事のお約束をしました。運動会のマーチングに向け、皆で頑張りたいと思います。

新田先生のeye point 「なかよしペア」

新年度が始まり、一ヶ月が過ぎました。

各お部屋では、製作や線がき、ぬりえ、プリント、体操レッスンなど毎日様々で身体を動かしたり頭を働かせたりと、日々色々なことに励んでくれています。

4月にイマージョンクラスも含め、青組と藤組でハルナのひろばへ園外保育へ出かけました。この園外保育より、青組藤組で仲よしペアを決めて、一年間藤組のお兄さんお姉さんが青組のお友だちのお世話をしてくれます。

藤組さんは青組の時にしてもらっていたことを思い出して「いっぱいあそんであげたい!」「お着替えのお手伝いをしてあげたい!」など意気込んでいます。青組さんは、お部屋まで一緒に行ってくれたり、お着替えのお世話をしてくれるお兄さん、お姉さんのことをとても頼りにしてくれているようです。

仲よしペアで、園外保育へ出かけ、ペアでダンスや手遊び、遊具で遊びました。ダンスや手遊びでは、何も言わなくても藤組さんが低くしゃがんで見せてくれる姿がありました。

先生たちからは「みんなで一緒に遊びましょう。」の言葉がけがありましたが、音楽が鳴ると自然と低くしゃがんで、青組さんと同じ目線で遊ぶ姿に驚きました。きっとこれは、自分たちに今までしてくれていたお兄さん、お姉さんのことを思い出して自然とその体制になってくれたのだと思います。

また、遊具では「どこで遊びたい?」と、優しく声をかけてあげて、終始手を繋いでくれたり、お花を摘んで優しく渡してあげたりと青組さんに対しての思いやりがよく伝わった園外保育となりました。

これから3月までの一年間、仲よしペアでたくさん遊びましょうね。

青組さんが2年後、藤組になったとき、またこうして色々なお世話をする姿が見られることも楽しみです。してもらったことをしてさしあげることの出来る子ども達の成長がうれしい園外保育でした。



漢字絵本 青組以上の園児達が日々取り組む漢字絵本。世界の 童話や日本の昔話のお話を音読する活動です。

日本語は漢字かなまじり文字で構成されています。ひらがなだけでは分かりにくい言葉の認識も漢字が入る事で、イメージが付きやすくなります。

漢字絵本は一生使う漢字かなまじり文になれ、ひらがなと漢字を一体的に習得する教材です。毎日読むことで、お話も覚え、子ども達も一緒に楽しく読んでくれています。毎月、月末にご家庭に持ち帰っていただきますので、お家でお子様と一緒に読んでいただければと思います。



こいのぼり製作



年長児

年中児

イマージョン

年少児

満3歳児



おりがみでかみあみをして
きれいなうろこをつくりま
した。

おりがみをわっかにし、い
ろいろないろのうろこをつ
くりました。

すきなもようすきなもの
をたくさんうろこにかきま
した。

クレヨンとえのぐをつかっ
てかわいいもようをかきま
した。

クレヨンとタンポをつかっ
てもようをかきました。

REP pointing time <年長児・年中児>

朝と夕方の時間を利用し、藤組と黄組はREPを行っております。REPは、pointing time (指で文をなぞること)としてGSプログラムで習ったsongやstoryを聞きながらBookに書いている英文を指でなぞり、英語を耳と目で読む力をつける時間です。始めにTilteが流れます。園児達が”It’s Page〇〇”とbookを即座にめくって探し、「We are ready」の声と共にstoryが始まります。黄組・藤組はREPをDVDでの復習のご協力もあり、日に日に園児達は楽しんでREPに取り組むようになってきてくれました。REP Timeでは園児達とEnglish teachersの英語の歌声が部屋中に響いています。(青組は2学期～行う予定です)

REPTime: 月・火・木・金 9:35~9:55・14:40~15:00



空手昇級審査

3月3日(水)に空手の昇級審査を行いました。見事合格した児童を紹介します。おめでとうございます。これからも頑張ってください。

5級(紫帯)

さん(小4)

くん(小1)

(前年度の学年で記載しております。)



英語であそぼうビギナーズ通信

4月24日(土)に、今年度初めてのAll English未就園児親子教室(ビギナーズ)を行いました。今回はくねくねおもちゃを作りました。自分の好きなデザインを描いて、今にも動き出しそうな自分だけの素敵なおもちゃが完成しました。またあそびに来てくださいね。

次回のAll Englishビギナーズ開催日

5月29日(土) 10:00~11:00

After the rain(シールあそび)



書き方・茶道が始まります(年長児)

5月26日(水)に今年度初めての書き方・茶道のおけいこがあります。書き方(藤組)は中岡先生、茶道(藤組・イマ藤)は松村先生にご指導を行っていただきます。書き方では改めて鉛筆の持ち方から学び、文字の書き方やしくみ、姿勢などについて教えていただきます。茶道ではお茶の飲み方や立て方、茶道の立ち振る舞い等を学びます。これから一年を通して楽しみながら取り組めるよう努めて参りたいと思います。



BGMはオルゴール

ハルナ幼稚園では、音楽療法士の先生のご指導でオルゴールをBGMにして毎日流しています。オルゴールの澄んだ心に響くやさしい音色は精神安定の役割をし心の優しい子どもに育つそうです。特に、絵本の読み聞かせや読書の時間にBGMとして流すと集中力が高まり、落ち着いた気持ちで本に向かうことができます。何事にも集中をして取り組めるように環境も整えていきたいと思ひます。





おたんじょうびおめでとう

おさるがふねをかきました

舟でもかいて みましようとおさるが舟をかきましたけむりをもこもこはかそうとえんとつ一本 たてました

なんだか少し さみしいとしっぽも一本 つけましたほんとうに上手に かけたなとさか立ち一回 やりました

Black

Black is the color of many things. Black is the color of many things. Shoes and boots, ants and pants. Black is color of many things. Black is the color of many things. Black is the color of many things. Hair and chairs, hats and cats. Black is the color of many things.



おはなしゆびさん

このゆびパパ ふとつちよパパ やあやあやあやあ ワムムムムムム おはなしする

このゆびママ やさしいママ まあまあまあまあ オホホホホホホ おはなしする

このゆびにいさん おおきいにいさん オスオスオスオス エヘヘヘヘヘヘ おはなしする

このゆびねえさん おしゃれなねえさん アラアラアラアラ ウフフフフフ おはなしする

このゆびあかちゃん よちよちあかちゃん ウマウマウマウマ アフアフアフ おはなしする



●新規課外レッスン●5/6(木)~年少児以上 5月入会新規課外レッスンが始まります。

●保護者参観●

園生活の様子を保護者様の目で見てくださいたいと思います。

Table with 3 columns: 日付, クラス, グループ. Rows for dates 5/11, 12, 13, 14.



●園外保育●5/18(火)

藤組:馬見丘陵公園 青組:ハルナのひろば みんなでお約束を守り楽しく過ごしましょう。

●入園見学ツアー●〔予約制〕

5/19(水)・5/24(月)・5/31(月)・6/11(金) 6/15(火)・7/5(月)・7/13(火)・7/19(月) 令和4年度新入園希望者対象に、入園見学ツアーを開催しています。園長からの説明や保護者様に質問や話を伺える機会も設けています。(要予約)

●園外保育●5/25(火)

黄組・イマージョン:馬見丘陵公園 みんなでお約束を守り楽しく過ごしましょう。

●書き方・茶道●5/26(水) 年長児

書き方は中岡先生、茶道は松村先生にご指導いただきます。

●お誕生日会●5/28(金)年長児のみ保護者様対象 年長児のお誕生児の保護者様をお招きします。また、全クラスお友達からの歌とありがとうカードのプレゼントをしてみたい、「おめでとう」の言葉があふれる一日にしましょう。

●英語であそぼう未就園児教室(ビギナーズ)●5/29(土) 英語の先生達と一緒にクレヨンやシールを使って製作をしましょう。(未就園児対象)

●内科検診●5/12(水)全園児

●歯科検診●5/20(木)年少児以上

●眼科検診●5/26(水)年中児以上

園の検診と市町で行われる乳幼児との検診は別の内容です。市町の乳幼児の健診(3歳6ヶ月検診など)には必ず各自で行っていただくようお願いいたします。

●アイスクリンの日●5/14(金)

高知県より届きます。楽しみにしていてくださいね。

●ボランティア学習●

藤B:5/13(木) 黄A:5/17(月) 黄B:5/27(木) 今年度は、車椅子の体験や介助のことを学びます。障がいのある方のお役に立てるようがんばりましょう。

ありがとうコーナー

- <古切手> <肌着> <DVD>



忘れ物BOX

幼稚園で預かっております。お心当たりのある方はご連絡ください。

- ・スヌーピーのハンカチ
・オレンジ色のハンカチ
・青色のスリッパ
・黒色のヘアゴム
・女子制服のリボンの紐
・水色のヘアゴム

